

FAMILIA FLORES



RICHAR-SOL-AISE-ELIANA

Embajadores a Argentina



Por la gracias de Dios el 18 de mayo nació nuestro primer hijo varón, le pusimos por nombre Richard Matthew Flores, nació saludable y sin ningún tipo de complicación, la partera que iba a atender a mi esposa se encontraba lejos ese día ya que estaba atendiendo a alguien más y no estaba mi esposa programada para aliviarse ese día por lo tanto no alcanzo a llegar al momento de que mi esposa diera a luz, a mí me toco recibir al bebé y atender a mi esposa hasta que ella llegara, gracias a Dios todo salió bien, todos nuestros hijos han nacido con partera por preferencia de mi esposa y he estado en los partos, así que ya teníamos algo de conocimiento de lo que se tenía que hacer. Después de una hora



de que naciera él bebé llego la partera y nos ayudó a cortar el cordón del bebé y a atender a mi esposa. Dios fue muy bueno con nosotros, durante años estuve orando que Dios me permitiera ser padre de un varoncito para que en un futuro si está en los planes de Dios que sirva en el obra de la manera que Dios quiera y también poder convivir con el así como a mí me hubiera gustado que mi padre conviviera conmigo, ya que crecí sin él, pero ahora está bien nuestra relación.

Les pido oración por mi esposa, ya que bajando las escaleras de noche, no alcanzo a ver que aún le faltaban escalones y se calló, gracias a Dios no hubo rotura pero sí tuvo un esguince y ligamentos rotos en su pie derecho que deben ser sanados, al momento está usando una bota para que la ayuda en su recuperación, gracias a Dios que la cuida en todo momento ya que no fue nada grave y que también cuida a nuestro bebé ya que lo estaba cargando pero a él no le paso nada.



Acá en Argentina al momento de escribir esta carta hace mucho frio y estaba nevando, mis cuñados que viven con nosotros asistieron a un campamento de jóvenes a una iglesia que esta a cuatro horas de distancias en la ciudad de San Rafael y conocer algunos otros misioneros y pastores.



Estos meses hemos ganado aproximadamente 80 almas para Cristo y seguimos adelante asiendo la obra del señor, estamos orando por la provisión de Dios ya que deseamos rentar un local para comenzar a tener servicios en un lugar fijo pero actualmente en Argentina todo a aumentado de precio y una renta con nuestro sustento actual es muy difícil para nosotros, aun así Dios nos dará sabiduría en su momento y también provisión para poder encontrar un lugar.

FAMILIA FLORES



RICHAR-SOL-AISE-ELIANA

Embajadores a Argentina



Les agradecemos su apoyo y amor para con nosotros, les saludan sus misioneros en Mendoza Argentina, la familia Flores.

Peticiones de oración:

- Por llenura del Espíritu Santo para ganar muchas almas en Argentina.
- Por la provisión de Dios para rentar un local para empezar una iglesia.
- Por la recuperacion de Mi esposa y su pie derecho.

Iglesia Enviadora:

Iglesia Bautista Las Torres
Mariano Arista 1007 Col.Los Altos
de Escobedo 78570 NL México.
Pastor Noé Montelongo
+52 811 122 9570

Agencia Misionera:
Frontier Baptist Missions, inc
202 s Texas ave
P.O. BOX 867 Mercedes
Tel 956-903-4090

Contacto Personal:

USA: 817 659 4846.
floresrichar777@gmail.com
argentinaforchrist@gmail.com
Facebook: Richar Flores

Cumpleaños:

Richar: May/15
Soledad: jul/01
Ayse: sep/09
Eliana Grace: ago/09